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fine del 2017. Quindi anche il Museo 
Storico Agricolo e del Territorio della 
Brenta vedrà presto la luce.
Mi preme ringraziare la disponibilità 
e la collaborazione avuta dai funzio-
nari della Regione del Veneto, i quali, 
preso atto della situazione, hanno 
seguito con noi la delicata questione 
e concesso la proroga dell’impor-
tante finanziamento di 1,5 ML € a suo 
tempo concesso.

Il lavoro preparatorio degli ultimi 
mesi ha consentito di avviare la rea-
lizzazione di due ulteriori importanti 
interventi. Si tratta: del rifacimento del 
manto stradale con annesso marcia-
piede su via Roma a partire dal Munici-
pio verso la stazione ferroviaria e della 
sistemazione generale dell’area retro-
stante il municipio. Si tratta di inter-
venti per complessivi 900.000€ cca che 
contribuiranno alla riqualificazione 
ottimale del nostro centro cittadino, 
iniziata nel lontano 2008 con il rifa-
cimento di piazza Umberto I. I nuovi 
interventi consentiranno di accrescere 
le condizioni di sicurezza per gli utenti 
più deboli ed il miglioramento gene-
rale della viabilità su un’area strategica 
per i servizi al cittadino. Ci scusiamo 
fin da ora per i possibili disagi che i 
lavori comporteranno.

Prima di congedarmi ulteriori due 
considerazioni che non intendono 
accendere polemiche, ma piuttosto 
chiarire la realtà dei fatti. Come avrete 
già appreso, da qualche settimana è 
avvenuta la prevista rotazione a metà 
mandato della giunta comunale. 
Attraverso questo meccanismo i con-
siglieri Naldo William e Spiga Sofia 
sono subentrati in giunta ai prece-
denti assessori Mezzasalma e Basso.
Con questo meccanismo si è inteso 
condividere maggiormente le espe-
rienze e competenze di chi aveva già 
svolto attività amministrativa con i 
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Ne sento e leggo, ma mi convin-
ce poco. Mi riferisco ai pensionati 
nostrani che vanno a vivere lonta-
no, dove la vita costa meno e la loro 
modesta pensione permetterebbe 
di campare decentemente, forse 
agiatamente, cosa difficile in Italia. 
L’argomento non mi è nuovo aven-
do già conosciuto qualcosa in anni 
passati, a ragione del mio girare per 
il mondo. A metà anni ‘70 alle Isole 
Canarie incontravo anziane coppie 
tedesche che con la liquidazione ave-
vano acquistato un piccolo apparta-
mento. Voli speciali scendevano da 
Amburgo o Dusseldorf in autunno 
e ritornavano in primavera carichi 
di teutonici che andavano a sverna-
re. Nessuno accennava a problemi 
di soldi ma solo alle temperature e 
inoltre quasi mai si trattava di deci-
sioni prese dopo il pensionamento e 
mi spiego. Come non pochi tedeschi 
hanno casa sul Lago di Garda e gli 
inglesi in Toscana, altri tedeschi (di-
rei meno abbienti) programmavano 
il loro investimento post-pensione 
con ampio anticipo. Agenzie propo-
nevano immobili e mutui e l’opera-
zione cominciava anni prima, poi 
con la liquidazione si chiudeva il 
conto. Non si scappava da una semi-
povertà, si faceva semplicemente una 
vacanza lunga al quasi-caldo (non 
illudiamoci troppo sulle Canarie). 
Poi, d’estate, in quell’appartamento 
magari ci andavano i figli o i nipoti, 
quando i nonni felicissimi tornavano 
per qualche mese in Germania. Nei 
primi anni duemila qualcosa del ge-
nere l’ho trovato nel Sud-Est asiatico, 
in particolare Filippine e Cambogia. 

Esuli causa pensione di Renato Ganèo

IL PUNTO DI VISTA DEL DIRETTORE

Maturi signori dall’Australia e Nuova 
Zelanda affittavano o compravano 
un appartamentino o un cottage e si 
trasferivano là per periodi più o meno 
lunghi. Da quelle parti le temperature 
sono davvero calde e uguali durante 
tutto l’anno. Una pubblicità, in in-
glese, invitava “Con 1.000 dollari al 
mese vivi come un re”. In effetti con 
un affitto da cento dollari ed una gio-
vane colf tuttofare con altri cento, ne 
rimanevano ancora parecchi da una 
pensione modesta di 1.500 dollari, 
cioè circa 1.200 euro. La tipologia dei 
pensionati era diversa da quella delle 

Canarie. Non c’erano coppie, ma ma-
schi single, quasi esclusivamente di-
vorziati o vedovi, probabilmente alla 
ricerca di svago e compagnia più che 
di clima. Diversa da quanto sopra può 
essere considerata la Thailandia o al-
cuni Paesi del Centro e Sud America 
dove può capitare di incontrare ma-
schi occidentali che alla fine del loro 
cammino professionale si sono recati 
in quei luoghi per una vacanza e poi 
ci sono rimasti, magari aprendo un 
bar o una pizzeria, quasi sempre co-
adiuvati da una “lei” locale. Non rara-
mente queste situazioni poi finiscono 
e, non trattandosi di ragazzi, lasciano 
il segno. Tornando al punto, secondo 
i dati Inps, negli ultimi cinque anni 
oltre sedicimila titolari di pensione 
sono andati all’estero, comunican-
do un nuovo indirizzo per il recapito 
dell’assegno mensile e questo nuovo 
filone commerciale ha fatto sorgere 
qualche agenzia specializzata in ciò 
che possiamo chiamare consulenza, 
progettazione e organizzazione di 
una nuova vita. Tra le destinazioni 
proposte, oltre a quelle che ho men-
zionato sopra, vi sono Tunisia, Ma-
rocco, Costa Rica, Panama, Belize, 
Repubblica Dominicana, Ecuador, 
Malesia e Indonesia. La motivazio-
ne di tale importante cambiamento 
nella propria vita parrebbe dunque 
essere quasi esclusivamente eco-
nomica, ma il pensionato aspirante 
esule dovrebbe riflettere anche su ciò 
che economico non è. Andandocene 
lasciamo tutto: casa, famiglia, affetti, 
amici, abitudini, luoghi, quotidiani-
tà; quanto “vale” tutto questo? Siamo 
davvero convinti di “mollare” defini-
tivamente? Sembrano essere nume-
rosi i casi in cui la convinzione non 
sia poi così assoluta e lo si deduce 
dalla preferenza verso Paesi relativa-
mente vicini, dai quali con due o tre 

ore di aereo si può tornare in Italia, 
oppure dal fatto che quasi nessuno 
venda la propria casa. Sono le stes-
se sopracitate agenzie che, invitano 
a riflettere molto attentamente sui 
pro ed i contro. Va valutata la propria 
situazione economica e lo stato di 
salute; non in tutti i Paesi infatti il si-
stema sanitario pubblico è adeguato 
e dunque in caso di necessità si può 
solo ricorrere a strutture private, di 
regola molto costose. Potrebbe essere 
complicato anche reperire un medi-
co di base secondo il nostro modo di 
intenderlo qui in Italia, specie se sof-
friamo di patologie radicate. La nuova 
destinazione va dunque studiata con 
scrupolo, recandosi prima in loco più 
volte e sapendo che un conto è fare 
un periodo di vacanza in albergo e 
un altro risiedere stabilmente in una 
casa con tutti gli aspetti di quotidia-
nità che ciò comporta. Cambiano 
i vicini, gli usi, i costumi, il modo di 
fare la spesa, la tipologia degli ali-
menti, gli orari, il modo di intendere 
il tempo libero, di vestirsi e mille altri 
aspetti. Sarebbe un fallimento il non 
riuscire ad entrare in sintonia con la 
nuova realtà, sentirsi esclusi e venire 
colti dalla nostalgia e dal pentimento 
solo dopo pochi mesi. Si possono fare 
rientri frequenti, questo è vero, ma i 
viaggi costano e così l’originaria con-
venienza economica scompare. Da 
non sottovalutare anche una verifica 
di tipo fiscale, ad evitare che si paghi-
no le tasse sia in Italia che nel nuovo 
Paese. Da ultimo c’è un allarme (non 
confermato) che sta circolando da un 
po’ e cioè che l’Inps potrebbe rivede-
re il trattamento pensionistico di co-
loro che si fanno accreditare l’assegno 
all’estero. In sostanza, se fuggi dall’I-
talia per andare a vivere dove la vita 
costa meno, allora ti bastano meno 
quattrini.

Cari concittadini
nel salutarvi attraverso questo noti-
ziario, il mio primo pensiero va alle 
popolazioni colpite dal recente sisma 
in centro Italia, e vi invito a conside-
rare, quali concittadini di una stessa 
nazione, la possibilità di un sostegno 
concreto. A tal proposito, è possibile 
versare qualsiasi somma nelle vostre 
disponibilità presso il c/c bancario del 
Comune di Fontaniva con IBAN IT34 
W 06225 62520 06700007031P, speci-
ficando nella causale: EMERGENZA 
TERREMOTO CENTRO ITALIA.
Vi ringrazio tutti fin d’ora.
Nell’attesa di incontrare e conoscere 
il nuovo parroco e cappellano ai quali 
dò il benvenuto a Fontaniva, colgo 
l’occasione per salutare e ringraziare 
Don Gianni Damini per i suoi anni 
di servizio pastorale a Fontaniva. La 
convivenza e la collaborazione di 
questi anni sono stati occasione per 
la nascita di un rapporto di amicizia e 
stima reciproci, che ci ha anche per-
messo di affrontare momenti difficili 
sapendo di poter contare uno sull’al-
tro. Gli auguro di proseguire il suo ser-
vizio pastorale presso altra comunità 
con la forza e la dedizione dimostrate 
alla nostra comunità.
Sul versante delle attività amministra-
tive, finalmente ripartono i lavori su 
Villa Borromeo - Fantoni a San Gior-
gio in Brenta, dopo la rescissione del 
contratto nel Novembre 2015 con la 
precedente ditta per grave inadempi-
mento dell’appaltatore. Ciò ha com-
portato diversi mesi di estenuante 
lavoro del nostro personale tecnico 
per la ricostruzione dello stato di fatto 
e per la definizione dei provvedimenti 
più opportuni da adottare, in colla-
borazione con i nostri consulenti e 
legali. Finalmente i lavori sono ora 
ripresi e si concluderanno entro la 

I SALUTI del SINDACO nuovi eletti, nonché ripartire i carichi 
di lavoro, con l’obbiettivo di espri-
mere il proprio impegno nell’ottica 
della continuità oltre il mandato.

Ad onor del vero, quanto è accaduto 
è stato criticato, denigrato e dipinto 
come imposizione da parte del sot-
toscritto, da parte di chi oggi non 
ricopre più un ruolo in giunta. Ma ciò 
era tutt’altro che inaspettato, bensì 
discusso concretamente da diversi 
mesi, nonché condiviso e consape-
volizzato da tutti i membri di mag-
gioranza e dichiarato pubblicamente 
a partire dai comizi elettorali e nei 
primi consigli comunali del 2014.

Chi intende leggere oscuri disegni 
politici in quanto è avvenuto resti 
pure nel fumoso mondo del discre-
dito, delle paventate cospirazioni ai 
danni di qualcuno o di stampo poli-
tico consueto. La nostra lista FON-
TANIVESI PROTAGONISTI DEL 
NOSTRO FUTURO è una lista civica 
che non ha colore politico né tessere 
di partito, né risponde a quale che sia 
regia esterna. Chi accusa con troppa 
leggerezza la presenza di logiche e 
dinamiche sottotraccia, purtroppo 
non ha compreso i presupposti con 
i quali ci siamo candidati, e tradisce 
la propria rigidità al cambiamento e 
l’intenzione di rivendicare preroga-
tive che nulla hanno a che fare con il 
mettersi a disposizione e lo spirito 
di servizio alla comunità, e non di se 
stessi, con cui si siamo presentati ai 
cittadini. Chi non è concorde su que-
sta linea condivisa in maggioranza 
prenda pure altre strade.

Un’ultima considerazione vorrei 
dedicare al nuovo sistema di raccolta 
differenziata. Ringraziandovi innanzi-
tutto della partecipazione alla serata 
informativa di inizio settembre vi 
invito a prendere le distanze da chi, 

“detentore della verità”, non solo fa 
considerazioni di carattere econo-
mico assolutamente prive di fonda-
mento e dati oggettivi, attribuendo 
guadagni al comune e benefici ad 
ETRA a scapito dei cittadini (scioc-
chezza assolutamente ridicola!), ma 
ad arte evita di riconoscere che nel 
bacino rifiuti entro cui è ricompresa 
Fontaniva già 200.000 cca persone 
sono interessate dal nuovo sistema 
di raccolta e che nel giro dei prossimi 
mesi ulteriori 100.000 lo saranno. Vi 
confermo pertanto che, se non fosse 
ancora chiaro, le ragioni sostanziali 
per passare al nuovo sistema di rac-
colta sono le seguenti: se noi cittadini 
ricicliamo in misura inferiore alla 
media del territorio, questo genera 
dei costi di smaltimento evidente-
mente non coperti dalle tariffe che 
paghiamo; il nuovo sistema pertanto è 
un incentivo a riciclare di più e meglio 
con attenzione maggiore di tutti; sono 
inoltre previste delle sanzioni eco-
nomiche su base regionale, ad oggi 
non quantificabili per i comuni che 
non raggiungono quota 76% entro il 
2020; il comune di Fontaniva è al 62% 
nel 2015. Se nel territorio è questo il 
sistema che sta prendendo piede da 
anni, per ragioni sia di sicurezza che 
di qualità, l’auto-escludersi da que-
sto processo può essere una scelta 
che comporterebbe un aggravio 
economico per tutti. Chi blatera a 
casaccio su questo argomento, evi-
dentemente non legge i verbali delle 
assemblee dei Sindaci che aderi-
scono ad ETRA per capire le finalità 
di attenuazione degli aumenti dei 
costi e di miglioramento del servizio 
che è l’obiettivo di questo cambia-
mento. Ora ciascuno faccia le proprie 
considerazioni.
I nostri uffici restano a disposizione 
per qualsiasi chiarimento in merito.
Vi saluto cordialmente

Lorenzo Piotto

Sarà distribuito in
piazza domenica 16
ottobre tutta la mattina
fino alle 13:00. Il ricavato
sarà devoluto a favore della 
sistemazione della chiesa di Fontaniva.

IL DOLCE DEL BEATO 

Scade il 29 settembre 2016 la doman-
da di risarcimento danni per cala-
mità naturali tra 2012-2015. I danni 
derivati alle abitazioni e altri immobili 
privati in seguito agli eventi calamitosi 
naturali verificatesi tra il 2013 e il 2015 
dovrebbero essere stati già segnalati 
alla Regione con la compilazione del 
modello schede B “Ricognizione del 
fabbisogno per il ripristino del patri-
monio edilizio privato” fornito dagli 
uffici comunali. La documentazione 
necessaria per il perfezionamento 
della pratica è scaricabile presso il sito 
www.comune.fontaniva.pd.it da vari 
mesi ed è disponibile anche in forma-
to cartaceo presso l’ufficio Lavori pub-
blici e manutenzione del municipio.

100 anni ben portati dalla nostra 
concittadina GUERRINA DEPOLLI 
in GENNARO, festeggiata in famiglia 
col sindaco Lorenzo Piotto e l’asses-
sore comunale Antonia Trento.

In breve...

Seguici su Facebook
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Lavori Pubblici Settembre 2016 

Resoconto Manutenzioni 3° trimestre 2016
Si elencano di seguito alcuni degli interventi che 
si sono conclusi in questi ultimi mesi:
Lavori di manutenzione straordinaria delle 
n.2 colonne dei servizi igienici della scuola pri-
maria “C. Battisti” con demolizione e nuova 
realizzazione dell’impianto idrico-sanitario, dei 
sanitari, dei rivestimenti interni e con la predi-
sposizione del bagno al piano terra nell’ala est 
con sanitari “mini” (modalità scuola materna) 
per i bambini delle classi di prima elementare; 
spesa per manutenzione straordinaria servizi 
igienici scuola “C. Battisti”:
- lavori edili €.52.258,23 ivati;
- lavori idraulici €.16.339,46 ivati;
- rifacimento della segnaletica stradale orizzon-

tale della viabilità del territorio comunale con 

il ripasso degli attraversamenti pedonali, delle 
fasce d’arresto e degli STOP;

- secondo sfalcio dei cigli stradali del territorio 
comunale in carico a ditta esterna;

- secondo sfalcio di tutte le aree a verde pubblico 
del territorio comunale a cura del personale 
operaio comunale.

Si elencano di seguito gli interventi in corso 
d’opera:
- terzo e ultimo sfalcio dei cigli stradali del terri-

torio comunale in carico a ditta esterna e terzo 
e ultimo sfalcio di tutte le aree a verde pubblico 
del territorio comunale a cura del personale 
operaio comunale;

- gara per “Lavori di manutenzioni stradali di 
vario tipo”.

Dal “Concorso di idee” del 2005, aggiornato poi 
per necessità di adeguamenti alle normative 
intervenute successivamente, si è arrivati al Pro-
getto approvato nel 2009 che è stato infine finan-
ziato, modificato e riapprovato nel 2015 per un 
importo complessivo di 550.00 euro.
Ora i lavori partiranno nelle prossime setti-
mane e la loro conclusione è prevista per feb-
braio. Naturalmente il cantiere comporterà 
delle modifiche all’attuale uso del parcheggio e 
soprattutto alla circolazione di pedoni e veicoli 
nell’area retrostante al municipio, coinvolgendo 
gli accessi alle sedi delle scuole del capoluogo 
nei prossimi mesi. Per questo sono già state 
attivate le modifiche funzionali e tecniche 
con i responsabili scolastici della sicurezza e 
della logistica dei servizi (accessi degli alunni 
e genitori, trasporti ecc.).

LINEE GENERALI
Il progetto intende interconnettere in modo 
funzionale l’area con le principali direttrici via-
bilistiche quali ad Ovest via Maglio (S.P. n. 24 
“Postumia Antica”) attraverso l’eliminazione 
della rotonda di Via degli Alpini e ad Est con il 
Centro Urbano e la viabilità ciclo pedonale che 
da esso ne deriva. A Sud viene al momento man-
tenuta l’attuale immissione da Piazza Umberto I 
(ex S.S. n.53 “Postumia”) in quanto si prevede di 
ottenere, con l’attuazione del presente progetto, 
un notevole alleggerimento del traffico derivante 
dal nuovo assetto viario. È inoltre connessa alla 
viabilità principale di attraversamento e locale 
ed attraverso essa è resa facilmente utilizzabile 
dalla cittadinanza.

AMBITO DI INTERVENTO
L’area interessata, della consistenza di circa mq 
5400, è così delimitata:
- ad ovest, dal fronte della biblioteca e dalla rota-

toria di via degli Alpini;
- ad est, dalla via d’accesso alla scuola Primaria;
- a sud, dal fronte della casa comunale e dalla 

piazza Umberto I;
- a nord, dai fronti della scuola primaria e secon-

daria.
In particolare, l’intervento prevede la realizza-
zione di due distinte aree destinate a parcheg-
gio - quella sud adiacente alla casa comunale ed 
alla biblioteca di circa 20 posti auto e quella nord 
adiacente alle scuole Primaria e Secondaria di 
Primo Grado di circa 39 posti auto dotata di area 
di sosta per i bus a servizio delle scuole.
Le due aree risultano separate dal nuovo asse 
viario di collegamento fra la via di accesso alle 
Scuole e la via degli Alpini; in conseguenza di 

tale collegamento viene eliminata la rotatoria 
esistente che attualmente chiude ad est via 
degli Alpini.
Il riassetto della viabilità prevede altresì la pedo-
nalizzazione della via di accesso alla scuola pri-
maria a partire dal passaggio pedonale prossimo 
alla Piazza Umberto I, ed il collegamento della 
nuova area pedonale alle superfici a parcheg-
gio con una bretella ciclo-pedonale da realiz-
zare nell’area verde adiacente la scuola pri-
maria stessa, essa costituirà il prolungamento 
della pista ciclabile proveniente da Cittadella 
all’interno dell’area di intervento, collegando le 
scuole primaria e secondaria sino alla biblioteca 
e la casa comunale.. L’accesso veicolare, con-
sentito ai soli residenti nell’area pedonale, verrà 
regolamentato da dissuasori mobili automatici a 
scomparsa.
Allo scopo di garantire la sicurezza del traffico 
ciclo-pedonale, particolarmente elevato vista la 
presenza del polo scolastico, si prevede la defi-
nizione di un’area a ridosso dei plessi scolastici, 
per la messa in sicurezza della salita e discesa 
degli alunni dai bus; inoltre la formazione di 
attraversamenti pedonali sopraelevati, la cre-
azione di marciapiedi – che relazionano tutte 
le funzioni - sempre accessibili alle persone ad 
impedita o ridotta capacità motoria lungo tutta 
l’area di intervento. Sarà realizzata anche una 
pensilina per il riparo degli alunni durante la 
sosta nei cortile. 
La pubblica illuminazione replica nelle zone 
più “nobili” dell’ambito di intervento (quelle 
più prossime alla piazza) i corpi illuminanti 
già impiegati nelle opere di sistemazione della 
piazza e della viabilità del capoluogo, mentre per 
la restante area, in linea con le scelte fatte nelle 
più recenti realizzazioni, viene prevista l’instal-
lazione di nuovi punti luce con tecnologia a led, 
che consentono oltre ad una buona gestione 
del flusso luminoso, un notevole risparmio in 
termini di consumi energetici rispetto al corpo 
illuminante a S.A.P.
Con la regolazione del traffico generato dalla 
nuova sistemazione viabilistica dell’area ed i 
circa 60 nuovi posti auto, l’apertura della via-
bilità da e per Via degli Alpini che costituisce 
la bretella di congiunzione tra il nuovo fulcro 
cosi realizzato e la viabilità ordinaria anch’essa 
dotata di spazi a parcheggio, il previsto attraver-
samento pedonale semaforizzato su Via Maglio 
(non oggetto del presente progetto), uniti all’a-
pertura del passaggio ciclo-pedonale verso l’area 
centrale della Piazza Umberto I°, diventerà più 
efficiente e gradevole la fruizione complessiva 
del Centro Urbano.

Area a nord del Municipio: si apre il cantiere per la ristrutturazione, 
per una migliore viabilità e sicurezza di pedoni e veicoli

NUOVA

SEDE!



La raccolta continua in Via degli Alpini, 4 a FONTANIVA (quartiere Maglio, dietro Municipio)

Aiuta
l’ambiente

e aiuti

www.ailpadova.net

La raccolta
di tappi per AIL

Ringraziamo tutti voi per l’impegno!

NON
BUTTATE

SPAZZATURA
!!!

AZIENDA CERTIFICATA BSI
BS OHSAS 18001:2007 (OHS 562117)
BS QMS ISO 9001:2008 (FS 569406)

Via della Meccanica, 1 - 35014 Fontaniva (PD)
Via Campanello, 12 - S. Giorgio in Brenta (PD)
Tel. 049 9420200 r.a. - Fax 049 9420232
www.ri-me.net - info@ri-me.net
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La  classificazione sismica  del territorio nazio-
nale ha introdotto normative tecniche specifiche 
per le costruzioni di edifici, ponti ed altre opere 
in aree geografiche caratterizzate dal medesimo 
rischio sismico. I criteri per l’aggiornamento della 
mappa di pericolosità sismica sono stati definiti 
nell'Ordinanza del PCM n. 3519/2006, che ha 
suddiviso l'intero territorio nazionale in quattro 
zone sismiche sulla base del valore dell’accelera-
zione orizzontale massima (ag) su suolo rigido 
o pianeggiante, che ha una probabilità del 10% di 
essere superata in 50 anni.
Le norme antisismiche e gli interventi da effet-
tuare sugli edifici esistenti. In Italia la legge più 
recente (la 1a risale al 2001) in materia antisi-
smica é il Decreto ministeriale del 14-01-2008, 
che obbliga l’accurata verifica della staticità 
degli edifici pubblici definiti “strategici” (es. 
scuole, ospedali, chiese) e definisce per tutti i 
principi per progettare, realizzare e collaudare 
edifici antisismici. La norma prevede che gli 
interventi di ampliamento, di demolizione e 
ricostruzione di immobili, e comunque gli 
interventi che riguardino parti strutturali di 
edifici esistenti debbano essere eseguiti nel 
rispetto della vigente normativa antisismica. La 
classificazione del rischio sismico va dal grado 
4 con il rischio minimo, al grado 1 con il grado 
più alto. La progettazione antisismica diventa 
obbligatoria dalla zona 3 alla 1.

Note generali di costruzione:
Particolare cura negli interventi sugli edi-
fici è di distinguere bene quelli di MIGLIO-
RAMENTO ANTISISMICO da quelli di ADE-
GUAMENTO ANTISISMICO DEGLI EDIFICI. 
Quest’ultimi sono più onerosi ma garantiscono 
efficacia preventiva reale degli effetti distruttivi 
e possono essere realizzati da personale e ditte 
dotate di certificazioni SOA qualificate. Inter-
venti possibili di consolidamento antisismico 
sugli edifici esistenti: 1. Rinforzo strutturale anti-
sismico per solai in legno 2. Consolidamento 
copertura in legno 3. Interventi che modificano 
gli elementi verticali portanti 4. Inserimento di 
tiranti metallici nelle murature portanti.

Detrazioni fiscali per i privati per interventi 
antisismici. Come è noto, é possibile detrarre dal 
reddito complessivo le spese fatturate relative a 
interventi per la sicurezza antisismica sugli immo-
bili privati effettuate dal 6/2012 al 12/2015 fino al 
50%; le spese fatturate dal 1/2016 al 6/2006 per il 
41%; in anni precedenti fino al 36%. Le detrazioni 
vanno distribuite su 10 anni fiscali. (vedi circ. del 
Min. Finanze n.11/E del 21-05-2014).
Gli investimenti del comune di Fontaniva sugli 
edifici pubblici per la sicurezza degli utenti 
studenti, operatori e cittadini. (Va aggiunto 
all’elenco l’Asilo Nido della Farmacia Comu-
nale Beato Bertrando concepito e realizzato con 
strutture in legno lamellare ed altri accorgimenti 
strutturali particolarmente studiati per garantire 
effetti antisismici). Questo obiettivo é stato una 
delle priorità della rinnovata amministrazione 
fin dal 2004 ed è stato ormai completato, pur con 
i restrittivi vincoli del patto di stabilità che hanno 
pesantemente condizionato in questi ultimi 
lustri ogni amministrazione comunale italiana, 
compresa quella di Fontaniva.
- Interventi effettuati (Periodo 2005-2009):
 Oggetto: interventi di adeguamento alle 

norme di sicurezza della scuola secondaria 
di primo grado “L.B. Alberti” e delle scuole 
primarie “C. Battisti”, “F. Filzi” e “di Fonta-
nivetta”. Il costo complessivo dell’intervento è 
stato pari a €. 545.000,00, di cui €. 404.631,53 
+ iva 10% per lavorazioni.

- Interventi effettuati (Periodo 2010-2011):
 oggetto: lavori di messa in sicurezza di edi-

fici scolastici (L. 27.12.2002, n. 289, art. 80, 
comma 21) scuole primaria “Cesare Battisti” 
e secondaria di primo grado “L.B. Alberti”. Il 
costo complessivo dell’intervento è stato pari a 
€. 443.000,00, di cui €. 236.561,10 + iva 10%. 
per lavorazioni.

- Interventi effettuati (Periodo 2014-2015):
 Oggetto: adeguamento sismico, ristruttu-

razione e riqualificazione energetica della 
scuola primaria “F. Filzi”. Il costo complessivo 
dell’intervento è stato pari a €. 430.000,00, di 
cui €. 279.477,90 + iva 10%. per lavorazioni.

Nel mese di luglio, l’ammini-
strazione comunale, di con-
certo con la Guardia Forestale 
e con l’ausilio della Protezione 
Civile, ha provveduto ad eli-
minare una capanna realizzata da un gruppo di 
naturisti, sembra abituali frequentatori della riva 
destra del fiume Brenta, all’altezza della busa di 
Giaretta. Ne è sorta una polemica sui giornali, con 
l’accusa all’amministrazione comunale di “insen-
sibilità” morale verso “un’esperienza di aggrega-
zione libera, simpatica ed amichevole” e di “igno-
ranza” tout court. Dopo il primo abbattimento 
del capanno abusivo, il gruppetto di amici lo ha 
ricostruito sullo stesso sedime, in palese spregio 
all’intervento eseguito dai Vigili Urbani. Casual-
mente, in quello stesso periodo di tempo un 
bagnante, trovato in costume adamitico in zona 
pubblica fluviale frequentata anche da famiglie, 
si é azzardato a mettere le mani addosso a due 
pubblici ufficiali che gli chiedevano i documenti!
Forse per questo, oltre di insensibilità e di igno-
ranza, il Comune e il suo personale sono stati 
accusati anche di omofobia! A questo punto vale 
la pena di ribadire alcuni concetti. L’amm. comu-
nale non ce l’ha con i naturisti, però va detto che 
sul fiume, che è area demaniale, non esiste alcuna 
zona ad essi riservata! La loro presenza, quando 
è discreta, evidentemente è di fatto tollerata da 
decenni, questo dimostra il grado di tolleranza 
civile della popolazione e delle autorità pubbli-
che, ma tale comportamento non può certo essere 
considerata legittimo e libero tot court in que-
ste zone, dove peraltro non sono mancati eventi 
molto gravi pochi anni fa. È naturale che se que-
sta pratica viene esercitata con forme di esibizio-
nismo inaccettabili e in modi sconsiderati, deve 
essere perseguita a norma di legge. La medesima 
regola vale nel caso del capanno abusivo, che 
sarebbe andato eliminato indipendentemente 
dalla tipologia degli orientamenti sessuali dei 
suoi costruttori e frequentatori! Il vicesindaco De 
Franceschi ha dichiarato al riguardo alla stampa: 
“Le regole sono regole ed esse valgono per tutti. 
I buoni propositi non aprono corsie preferenziali: 
abuso è abuso. Anni fa è stata individuata una 
costruzione simile anche nell’area golenale della 
frazione di San Giorgio in Brenta ed essa è stata 
fatta demolire: non si vede perché, in questo caso, 

si debba riservare un tratta-
mento diverso”. Le norme par-
lano infatti chiaro, esse vietano 
le installazioni abusive perché 
costituiscono alterazione di 

un luogo soggetto a vincolo ambientale paesag-
gistico e idraulico, con violazione alle norme di 
riferimento in materia ambientale paesaggistica 
e idraulica. I comportamenti contrari saranno 
segnalati all’Autorità Giudiziaria anche se opera 
di ignoti, ai quali, se saranno individuati, spetterà 
rifondere le spese sostenute dall’amministra-
zione pubblica per il ripristino dei luoghi. Ecco 
le norme, che hanno spudoratamente ignorato 
quelli che hanno accusato di “ignoranza” l’Ammi-
nistrazione comunale e i suoi operatori:
• Vincolo paesaggistico ex art. n.142 co. C. D.Lvo. 

42/2004;
• Fascia protetta Sito di Importanza Comunita-

ria (SIC) e Zona di Protezione Speciale (ZPS) 
n. IT3260018 denominato Grave e zone umide 
della Brenta (Vincolo Ambientale);

• Vincolo idraulico R.D. n. 523 del 25/7/1904.
 Le opere realizzate costituiscono violazione 

dell’art. 181 del D.Lvo n. 42/2004 “Opere ese-
guite in assenza di autorizzazione o in diffor-
mità da essa”, e sono sanzionate penalmente 
dall’Art. 44, lettera c, del D.P.R. 6-6-2001, n. 380 
con l’arresto fino a due anni e l’ammenda da 
15.493 a 51.645€.

Ci auguriamo tutti che il Brenta resti un luogo di 
bellezza da godere in assoluta serenità da parte di 
tutti, sia locali che “foresti”. Ciò sarà possibile se 
tutti sono consapevoli e convinti che vanno salva-
guardati i principi di buon senso, responsabilità 
e rispetto verso tutte le persone che lo frequen-
tano, specie se famiglie con minori. Vanno altresì 
rispettate le regole sullo smaltimento dei rifiuti, 
sugli accessi e parcheggi. Un ambiente fisico del 
fiume salvaguardato, tenuto pulito e salubre è un 
bene e un vantaggio per tutti i frequentatori!

Eventi sismici: cosa ha fatto il 
nostro comune per ridurre i danni del terremoto?

FONTANIVA Zona sismica 3 (indicata 
nell'Ordinanza del Presidente del Consiglio 
dei Ministri n. 3274/2003, aggiornata con la 
Deliberazione del Consiglio Regionale Ve-
neto n. 67 del 3.12.2003): Zona con pericolo-
sità sismica bassa, che può essere soggetta a 
scuotimenti modesti.

Capanne in Brenta:
basta equivoci!



Via del commercio 42 - 35013 Cittadella PD
www.aggerco.it
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La “1a Festa del gavasso dei Piotto” è stata orga-
nizzata il 22 maggio 016 nel parco di Brenta Viva 
con una partecipazione superiore alle previsioni: 
oltre 130 discendenti del capostipite Giuseppe 
Piotto (nato il 24-05-1857). L’idea di questa rimpa-
triata era stata lanciata il 6 novembre 2015 in Aula 
Magna durante la riuscitissima serata celebrativa 
dei cento anni dall’inizio della 1a Guerra Mondiale 
con la presentazione del libro di Rino Piotto “Vai 
Ciano: Muri e Tasi! La Vita Trasformata” e dell’al-
bero genealogico della famiglia Piotto a cura di 
Ugo Silvello. Momento clou della festa è stata la 
presentazione della sagoma a grandezza naturale 
del Patriarca storico Giuseppe e di sua moglie 
Caterina Scalco, un’idea realizzata da Ugo Silvello, 
autentico regista dell'iniziativa. Molti gli aneddoti 
emersi durante la giornata con viva curiosità dei 
presenti. Ad esempio Luigi Barin, figlio di Elisa, 
sorella di Luciano Piotto, ha raccontato: “Io ero 
piccolo e mi ricordo che mia nonna Caterina ci 

teneva al decoro della casa e della sua persona. Era 
una donna bellissima e credo sia per merito suo se 
noi tutti suoi discendenti siamo belli”. Un fragoroso 
applauso è scaturito spontaneo per Luigi, definito 
il “patriarca vivente”. “Gli italiani sono un popolo di 
navigatori, poeti e santi -ha aggiunto Rino Piotto- 
e ritengo che questa definizione ci appartenga 
perché abbiamo discendenti del nostro patriarca 
Giuseppe che hanno solcato l’oceano per migrare 
nelle Americhe. Abbiamo anche un martire, il 
beato Luciano caduto per la Patria il 19-09-1916. 
È nel suo ricordo che è nata questa Festa ed è lui 
che ci ha indicato la via e il luogo di questo convi-
vio, qui con la Pro Loco fra la natura e la vitalità del 
nostro Brenta, garantendoci anche questa magni-
fica giornata”. Non sono mancati la benedizione di 
don Gianni Damini e il saluto del sindaco Lorenzo 
Piotto con la prospettiva di ripetere questa bella 
iniziativa di aggregazione e riscoperta dei valori 
del passato e delle nostre radici paesane.

Festa del GAVASSO dei PIOTTO in Brenta
Il comune ha firmato un contratto di uso di un 
nuovo DOBLÒ con la PMG ITALIA SPA (Pro-
getto di Mobilità Garantita) di Milano apposi-
tamente attrezzato per il trasporto di persone 
svantaggiate. L’automezzo è omologato per tra-
sportare 4 persone (sia anziani sia persone con 
deficit motori gravi) e dispone di un elevatore 
per una sedia a rotelle. Il Comune dovrà usare 
il mezzo con personale idoneo direttamente 
le finalità contrattuali stabilite. Oppure potrà 
affidarlo ad associazioni che ne garantiscano 
con proprio personale qualificato l’utilizzo 
rispettoso delle finalità assistenziali di rilevante 
valore civile, e dovrà farsi carico con la dili-
genza del buon padre di famiglia della ordinaria 
manutenzione del veicolo per poterlo restituire 
in condizioni ottimali alla scadenza del con-

tratto quadriennale, salvo proroga concordata 
tra le parti. La società milanese à tutte le spese 
per la omologazione e l’assicurazione e il bollo 
annuali. In cambio potrà esporre pubblicità 
commerciale sul veicolo, nel rispetto del codice 
penale e con contenuti non offensivi o social-
mente inopportuni. Il mezzo è stato consegnato 
al comune durante la Giornata dello Sport il 19 
giugno scorso in quartiere dei Fiori dal rappre-
sentante locale della ditta PMG SPA sig. Marco 
Accorsi alla presenza degli amministratori 
comunali guidati dal vicesindaco Marcello Mez-
zasalma e dai rappresentanti delle associazioni 
comunali abilitate all’utilizzo del nuovo mezzo 
a favore dei cittadini del paese che si troveranno 
in condizioni di doverne fare uso per esigenze 
personali di varia natura.

Un nuovo DOBLÒ in comodato al servizio dei cittadini

Chi semina rac-
coglie! È questa la 
convinzione che 
meglio sintetizza 
la significativa 
cittadinanza ono-
raria concessa dal 
Comune di GRA-

CANICA in BOSNIA HERZEGOVINA alla nostra 
concittadina Anna Erminia REBELLATO, Presi-
dente del comitato di volontariato UNAMANO, 
con sede a San Giorgio In Bosco e con discreto 
numero di volontari anche nel nostro paese. A 
Erminia vanno le nostre congratulazioni e l’ap-
prezzamento di tutti per il meritatissimo ricono-
scimento ufficiale del grande lavoro di presenza, 
assistenza, solidarietà concreta, svolta da oltre 
diciassette anni, insieme col marito Gianni Bag-
gio e tanti altri volontari della nostra zona. L’oc-
casione del riconoscimento è stato l’ennesima 
presenza che Erminia e tutto il comitato UNA-
MANO hanno fatto la prima settimana di agosto 
in Bosnia per garantire un aiuto concreto alle 
persone in difficoltà, prassi consueta da decenni 
di questo comitato di solidarietà, ma anche l’at-
tività di animazione svolta pure quest’anno a 
vantaggio di una sessantina di bambini. L’azione 

dei volontari si concretizza anche in incontri di 
sostegno e testimonianza con le realtà di fami-
glie disagiate, con gli operatori sociali e i docenti 
nel villaggo di Skahovica, con cui il comitato è 
gemellato, nella municipalità di Gracanica. Negli 
anni passati in quelle terre sconvolte dalla guerra 
civile, con i terreni agricoli ancora in buona parte 
da bonificare dalle mine (italiane!) ancora pre-
senti, Erminia Rebellato e gli altri volontari hanno 
portato gli aiuti raccolti anche dalla Parrocchia 
di Fontaniva; il materiale scolastico, giocattoli 
per i bambini, raccolti dall’associazione AGE, e 
attraverso gli spettacoli al teatro Palladio grazie 
al patrocinio del Comune di Fontaniva. Chi giu-
dica frettolosamente i tempi che corrono spesso 
trascura questi esempi di coraggio, abnegazione 
e solidarietà, di cui il nostro tessuto associativo 
e culturale deve essere più fiero e consapevole, 
attivandosi ancor di più in azioni di umanità e di 
doverosa solidarietà con chi soffre e sta peggio 
di noi. Giustamente Erminia Rebellato ha detto 
di fronte al sindaco Sig. Nusret Helic che “questo 
riconoscimento dell’amministrazione comunale 
di Gracanica onora si l’azione di Unamano ma 
soprattutto sostiene un messaggio di pace soli-
darietà e convivenza tra popoli e culture diversi”.
Complimenti Ermina, grazie Unamano.

La nostra concittadina Anna Erminia Rebellato ha 
ricevuto la cittadinanza onoraria di GRACANICA

Decisamente positivo il bilancio della bella ini-
ziativa del Gruppo Comunale Volontari di Prote-
zione Civile di Fontaniva nel meraviglioso parco 
della Villa Borromeo, (di cui sono iniziati dalla 
fine di agosto i lavori del definitivo restauro). La 
manifestazione si è svolta nei giorni 2 e 3 luglio e 
ha visto coinvolti tutto il gruppo di volontari del 
paese e 20 papà con i loro figli, in un fine setti-
mana di divertimento, cultura, sport e condivi-
sione intergenerazionale. L’idea del campeggio 
è nata tra i volontari del Gruppo di Protezione 
Civile locale con l’intento di esercitare il gruppo 
nelle attività logistiche necessarie in un campo di 
accoglienza, come la disposizione delle tende, la 
fornitura di servizi, l’illuminazione, la sommini-
strazione di pasti ecc., per diffondere la cultura 
della Protezione Civile come salvaguardia della 
società ma anche e soprattutto per creare un 
autentico feeling sociale tra volontari-cittadini 
e padri-figli. Molte sono state le attività in cui 
si sono cimentati i partecipanti, dal montaggio 
delle tende, rigorosamente svolto da padri e figli 
insieme, ai giochi in qui tutti sono stati coinvolti, 
dalla lezione di astronomia tenuta da un appas-
sionato esperto, alle sempre importanti dimostra-
zioni di pronto intervento illustrate dai volontari 
dell’S.O.S. ALTA PADOVANA... al mattino, tutti 
impegnati con la ginnastica mattutina e ugual-
mente nei momenti conviviali cui tutti hanno col-
laborato attivamente. I presidente del Gruppo di 
Protezione Civile, sig. Gianni Marucelli, a nome 
di tutti rivolge un grazie sincero a tutti quelli che 
hanno collaborato, tra cui, la pro loco di San Gior-
gio in Brenta, l’amministrazione comunale (di cui 
hanno portato i saluti l’assessore alla frazione e il 
presidente del consiglio comunale) e soprattutto 
la signora CECILIA FANTONI per aver ospitato 
nel suo parco questa splendida iniziativa.

Prima “Notte sotto le stelle con papà” nel parco di Villa Borromeo



TENNIS e
CALCETTO!
tel. 049 594 2498

FONTANIVA - VIA GIOVANNI XXIII, 30

FONTANIVA - VIA GIOVANNI XXIII, 30

FONTANIVA - VIA GIOVANNI XXIII, 36

tel. 320 06 28 292 - elgymasd@gmail.com

ORARI APERTURA

lun/ven   9.30-14.00
 17.00-22.00

sabato 14.00-18.00

tel. 049 9810769
casolarefontaniva@gmail.com

Una palestra
tutta nuova!
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Anche quest’anno si è concluso in modo posi-
tivo, il progetto (centro estivo), che si ripropone 
ormai da diversi anni “Tutti Insieme in Fattoria”. 
Le attività del centro estivo sono ritornate nella 
consueta sede di San Giorgio In Brenta, presso 
le scuole elementari.
Un Progetto, il centro estivo, che viene annual-
mente promosso e organizzato dalla nostra 
associazione di volontariato “I RAGAZZI DEL 
SOLE” che si propone come finalità l’occupa-
zione estiva, l’accoglienza, l’inserimento e l’in-
tegrazione dei ragazzi diversamente abili in età 
evolutiva. Non è un centro estivo come gli altri, 
nel centro “Tutti insieme in fattoria” le attività 
vengono organizzate, svolte e calibrate secondo 
le esigenze e i tempi dei ragazzi diversamente 
abili che frequentano il centro estivo; sono gli 
altri ragazzi normodotati ad adeguarsi, impa-
rando così a rispettare le diversità di ognuno.
Quest’anno hanno frequentato il centro estivo 
mediamente circa 20 ragazzi/e diversamente 
abili su una media di circa 60 frequentatori.
Divisi in gruppi, sono stati seguiti da volontari 
preventivamente formati e dagli animatori del 
centro. Vi è stata anche la presenza delle O.S.S. 
su richiesta delle famiglie dei ragazzi diversa-
mente abili, ma in misura minore degli altri 
anni e per un periodo ridotto, causando non 
pochi problemi organizzativi.
Le attività, come ogni anno, sono state mol-
teplici: cura dell’orto e degli animali presso il 
centro - attività di laboratori vari presso il cen-
tro - visite presso le aziende agricole locali per 
vedere le attività tipiche agricole della nostra 
cittadina - uscite al parco giochi - uscite per 
mattine di pesca alla trota presso il tipico pae-
saggio del brenta - pic nic in allegria nella zona 
“brenta viva” - uscite presso maneggi per atti-

vità di ipoterapia - mattinate di musicoterapia 
e pet-therapy - mattinate insieme ai maestri 
di Vovinam per la promozione di ginnastica 
difensiva - mattinata insieme con la “S.O.S. 
Alta Padovana” per gli approcci al primo soc-
corso - mattinata insieme con “Salf Atletica” per 
apprendere esercizi ginnici - momenti di gioco 
e di svago.
Commozione nella serata conclusiva di fine 
luglio dove i ragazzi hanno fatto vedere i propri 
lavori di laboratorio, hanno recitato, cantato e 
ballato ognuno a modo proprio e insieme.
Un doveroso grazie all’Amministrazione Comu-
nale, alle associazioni “La Sorgente”, “Volley 
di Fontaniva”, “Amici Torre di Meianiga di Cit-
tadella”, alla famiglia “Piotto di San Giorgio in 
Brenta”, alla “S.O.S. Alta Padovana”, alla “Salf 
Atletica”, ai maestri di “Vovinam”, ai volontari e 
a tutti coloro che direttamente o indirettamente 
hanno aiutato e contribuito per la buona riu-
scita del Centro.

A.Ge. Fontaniva ha promosso, anche 
quest’anno, una settimana full immersion nella 
lingua inglese: dal 25 al 29 luglio si è svolta la 
seconda edizione del City Camp Fontaniva, con 
il supporto di A.C.L.E., associazione accredi-
tata al MIUR, esperta nell’apprendimento delle 
lingue straniere con metodologie innovative 
che sostengono l’insegnamento attraverso un 
approccio dinamico e affettivo. Il loro operato 
si svolge, a livello nazionale, promuovendo 
l’English Teaching THEATRINO (proposto ai 
bambini di IV e V primaria nello scorso anno 
scolastico e sempre finanziato da A.Ge.), i 
progetti CITY CAMPS e SUMMER CAMPS non-
ché le SETTIMANE ALL’ESTERO ed i  CORSI 
DI  FORMAZIONE  per docenti. La settimana è 
stata intensa. I ragazzi erano impegnati dalle 
8.00 fino alle 16.30: la mattina svolgevano atti-
vità didattiche divisi per gruppi in base all’età, 
pranzavano assieme nel cortile della scuola 
per poi proseguire nel pomeriggio con attività 
ludico ricreative, sempre e solo in lingua inglese. 
Un’opportunità a Km 0 che ha interessato e avvi-
cinato all’inglese i nostri ragazzi e loro famiglie.
Si ringraziano tutti coloro che hanno contribuito 
alla buona riuscita del camp di quest'estate.
Che dire ancora, se non... ARRIVEDERCI AL 
PROSSIMO ANNO!!!

La scuola media, su proposta dell’assessorato 
alle politiche giovanili ha ospitato per la prima 
volta settanta ragazzi del CISV provenienti da 
12 paesi del mondo, nel segno dell’accoglienza 
e dell’educazione interculturale alla pace e alla 
collaborazione tra i popoli del mondo. Una 
decisa di rappresentanti dell’associazione pado-
vana è stato poi ospite all’evento musicale patro-
cinato dal Comune l’8 luglio nel parco della villa 
Gallarati Scotti. Il Campus/villaggio Summer 
Cisv è un appuntamento annuale dell’associa-
zione, che organizza meeting internazionali per 
giovani e bambini. Fondato nel 1951 dalla psico-
loga americana Doris Allen, il Cisv (Children’s 
International Summer Villages) è un’organiz-
zazione laica, apolitica e affiliata all’Unesco: 
promuove l’educazione alla pace e l’amicizia 
interculturale. I “villaggi” sono campi estivi di un 
mese, rivolti ai ragazzini di 11 anni: partecipano 
12 paesi diversi, rappresentati da delegazioni di 
4 bambini (2 maschi, 2 femmine) e da un leader 
di almeno 21 anni. A Fontaniva sono arrivati da 
Stati Uniti, Polonia, Filippine, Austria, Canada, 
Messico, Cina, Inghilterra, Germania, Francia, 
Spagna e Italia. Per molti di loro è stata la prima 
esperienza all’estero, per tutti certamente la 
prima, così lunga, lontani da casa e dai genitori. 
Il percorso Cisv si articola in campi diversi a 
seconda dell’età, e prevede rotazioni finalizzate 
a conoscere sempre persone nuove. È un’op-
portunità per sperimentare l’autonomia, la lon-
tananza da casa, la condivisione di tradizioni e 
culture e per migliorare l’inglese. Sul palco della 
spettacolo in Villa Gallarati Scotti, il rappresen-

Giovedì 30 giugno 2016 presso il Centro padre 
Odone Nicolini si è svolto il PRIMO PRANZO 
SOCIALE del Centro diurno di Fontaniva orga-
nizzato dall’Associazione Anteas di Fontaniva.
Circa 50 le persone che hanno partecipato 
a questo momento conviviale tra cui alcuni 
ospiti del Centro Residenziale, le persone che 
al lunedì e giovedì si trovano per le attività del 
Centro, l’assistente sociale, l’assessore al Sociale 
del Comune e le persone che con varie man-
sioni si occupano di tenere viva questa attività 
che coinvolge gli anziani e non del nostro paese.
Il momento è stato veramente bello, sentito e 
partecipato con storie raccontate da molti par-

tante del CISV Vittorio De Poli ha ringraziato con 
gratitudine l’amministrazione e Fontaniva che 
hanno ospitato questo evento internazionale. Il 
CISV ha coperto tutte le spese, stipulando una 
assicurazione e provvedendo a ripristinare le 
condizioni ottimali della scuola, e lasciando un 
contributo alla casse comunali per la disponi-
bilità offerta. Considerato il tipo di ragazzi coin-
volti (bambini di 11 anni) e di esperienza realiz-
zata, il campus è stato rigorosamente controllato 
dallo staff e per questo la sua attività, dettaglia-
tamente descritta in una apposita convenzione 
sottoscritta con l’assessorato comunale, non è 
stata volutamente pubblicizzata in paese come 
molti concittadini si aspettavano, e ciò forse è 
stata la causa della diffusione di alcune distorte 
informazioni del tutto infondate sull’inizia-
tiva. Questa nota vuole essere l’ennesima con-
ferma della positività di questa esperienza edu-
cativa-formativa realizzata per la prima volta a 
Fontaniva. Ovviamente se alcuni ragazzi fonta-
nivesi aderiranno all’associazione padovana 
potranno anch’essi entrare in questo circuito 
internazionale prestigioso e qualificato, parte-
cipando durante le vacanze ad analoghi Campus 
Summer Cisv in varie parti del mondo.

PRIMO PRANZO SOCIALE al CENTRO DIURNO-ANTEAS
tecipanti, con balli e canti: è stato come rivivere 
il FILÒ di una volta nelle nostre corti di campa-
gna. Questo evento è solo l'inizio, seguiranno 
altre attività proposte dal direttivo tra cui uscite, 
visite e laboratori che si terranno in sede.
I partecipanti alla fine hanno ricevuto un calo-
roso abbraccio e un omaggio floreale a ricordo 
di questa memorabile giornata.
Il Centro diurno Anteas dopo la pausa estiva 
ha riaperto le porte, aspetta tutti coloro che 
vogliono unirsi tenendo alto il nostro motto: 
NON TI CHIUDERE IN CASA. MANTIENI SEM-
PRE VIVE LE RELAZIONI UMANE CON GIO-
VANI, BAMBINI E ADULTI.

Tutti insieme in fattoria con le proprie diversità Per il Summer Campus del CISV Fontaniva ha 
ospitato una settantina di ragazzi da dodici Paesi

CITY CAMPS FONTANIVA 2016: L’INGLESE A KM 0
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Anche quest’anno, come è ormai tra-
dizione da alcune stagioni, la festa 
dedicata al patrono di Fontaniva 
Beato Bertrando sarà arricchita da un 
appuntamento storico- naturalistico 
di particolare suggestione: “La natura 
si tinge dei mille colori autunnali nel 
Parco storico di Villa Gallarati Scotti”, 
regalando una cornice sempre nuova 
allo sguardo del visitatore. Ancora una 
volta, prima della chiusura invernale, 
sarà possibile regalarsi un momento 
di sana tranquillità e piacevole benes-
sere in questo splendido luogo silen-
zioso ed accogliente di Fontaniva, 
testimone di più di 500 anni di storia 
del nostro territorio. Chi lo desidera 
potrà essere accompagnato per sen-
tieri e per alcune sale della Villa da una 
guida esperta; un’occasione speciale 
per conoscere un po’ più in profondità 
la storia di questi luoghi, i cui titolari 
hanno consentito divenisse sede di 
spettacoli e manifestazioni importanti. 
In estate si tengono eventi musicali o di 
prosa, momenti condivisi di emozioni 
offerti dall’amministrazione comu-
nale o dalla proprietà. Luglio scorso ha 
visto la rappresentazione di un recital 
di canzoni d’autore molto suggestivo 
che è piaciuto molto al folto pubblico 
intervenuto. Il concerto si è chiuso 
con un brindisi intonato dai cantanti. 
Sempre nei mesi estivi la Villa ha ospi-
tato un’embrionale edizione del Primo 

Concorso Internazionale Città Murata, 
tenutosi nel salone centrale aperto 
al pubblico. Gli spazi interni della 
dimora offriranno nel prossimo futuro 
nuove opportunità, grazie alle immi-
nenti operazioni di restauro previste 
in inverno. Per ora però godiamo di ciò 
che sta per regalarci l’autunno e per chi 
lo desidera, possiamo ritroviamoci al 
Parco sabato 15 Ottobre dalle 15.30 
al tramonto e domenica 16 dalle ore 
10 alle 18.30. Per le visite guidate, 
consigliate per chi non conosce il 
luogo, l’appuntamento è alle 15.30 di 
sabato 15 e alle 15.30 di domenica 16 
Ottobre previa prenotazione al 338 
5290524. La prenotazione è necessaria 
per formare i gruppi. Un noto artigiano 
del ferro del nostro territorio Michele 
Bonaldo (titolare della ditta "Arte dei 
Metalli") esporrà anche un’opera da 
lui realizzata dalla quale sarà possibile 
ammirare l’isola del Parco immersi 
nella natura. Non fatevi sfuggire questi 
scampoli di bellezza nel Parco di Jap-
pelli di Villa Gallarati Scotti, uno dei 
rari parchi all’inglese nel Veneto.

È stato un gemellaggio all’insegna 
dell’acqua quello che è stato celebrato 
sabato 25/6/2016 presso il “Nitrito del 
Brenta” tra la SOCIETÀ CICLISTICA 
PEDALE VENEZIANO 1913 ED IL 
GRUPPO SPORTIVO CICLISTICO DI 
FONTANIVA. Si perché a portare i cicli-
sti neroverdi dalla splendida laguna di 
Venezia, fino alle trasparenti acque 
del Brenta - e nello specifico in quelle 
della limpidissima “Busa de Giaretta” 
- è proprio la passione trasmessa dal 
presidente del Gruppo ciclisti di Fon-
taniva, Giovanni Rebellato, a quello 
del Pedale Veneziano, Alberto Fiorin, 
cui ha fatto conoscere anni addietro 
le bellezze naturali del territorio fon-
tanivese. Amici di lunga data e com-
pagni di numerose avventure ciclisti-

Questo FAIR PLAY 2016 si è svegliato 
con una bomba d’acqua, che non ha 
fermato l’ideatrice e organizzatrice e il 
suo staff. Bella sorpresa per i parteci-
panti trovare il campo sportivo della U.S 
Fontanivese San Giorgio, che li aveva 
sempre ospitati, sommerso dall’ac-
qua. Ma, dopo mille peripezie e telefo-
nate, grazie alla prontezza, gentilezza e 
disponibilità della Fiamma Fontanivese 
e FC Volley Fontaniva si è potuta svol-
gere la manifestazione nel campo da 
calcio del quartiere dei Fiori. Spetta-
colare Torneo pieno di imprevisti que-
sto FAIR PLAY delle forze dell’ordine. 
L’evento è nato 7 anni fa, da un’idea di 
Franca Lovisetto dell’agenzia E-VENT 
di Fontaniva che ha voluto mettere 
insieme le squadre delle Forze dell’Or-
dine creando un evento sportivo e soli-
dale, sia per ringraziare sportivamente 
le Forze dell’Ordine per il loro operato 
di protezione e sicurezza nel ns. paese 
e nel territorio dell’alta padovana sia 
per aiutare l’Associazione I ragazzi 
del Sole, che aiutano i ragazzi diversa-
mente abili in età evolutiva. Il Torneo 
vedeva in campo: Carabinieri, Aero-
nautica militare, Polizia di Stato, Vigili 
del Fuoco, Polizia Locale e Cavalieri 
Crociati di Assisi Malta. Nonostante 
la pioggia e un po' di ritardo notevoli 
sono state le autorità presenti. A fare gli 
onori di casa il sindaco Lorenzo Piotto 
e l’assessore allo sport William Nardo, 
in rappresentanza del comune Istrana 
l’assessore allo sport Angelo Petrarolo, 
per la sezione AIA di Bassano il presi-
dente Marcello Mezzasalma e l’organo 
tecnico sezionale Michele Zeggiato. In 
rappresentanza delle squadre dell’ae-
ronautica militare 51° stormo il Tenente 
Colonnello Angelo Gurrado, il luogo-
tenente Dino Carrino, il maresciallo 
Paglino Giuseppe per la Polizia di Stato 
l’agente capo Diamante Raimondo e 
l’assistente capo Andrea Bettella, per i 
Vigili del Fuoco il funzionario di Padova 
responsabile del distaccamento di cit-
tadella ispettore antincendi Baliello 
Gilberto, per la Polizia Locale Aniello 
e per i Cavalieri Crociati di Malta il 
Commander Damiano Tommasi. In 
rappresentanza della Proloco di Fon-
taniva il presidente Giuliano Occini. 
In rappresentanza dei Ragazzi del Sole 
la presidente Lucia Pierobon. In rap-
presentanza del Panathlon Cittadella 
il presidente Jonny Moletta. In rappre-
sentanza del Rotary Club Cittadella il 
segretario Otello Bizzotto e il presidente 
Fernando Cerchiaro. In rappresentanza 
dell’Istituto per la guardia d’onore alle 
Reali Tombe del Pantheon l’ispettore 
per il veneto generale Roberto Gianca-
lone. Il professor reverendo Don Augu-
sto Piccoli, cappellano della polizia di 

stato di Alessandria \ Asti ha dato la 
benedizione all’evento e ai partecipanti. 
In rappresentanza dell’Accademia 
Costantina il presidente cav. Gennaro 
Rimauro che ha consegnato alle squa-
dre e all’organizzazione l’onorificenza 
di merito . In rappresentanza della 
Fiamma Fontanivese Nicola Marchiori. 
In rappresentanza dell’ANC il consi-
gliere Roberto Beghetto. In rappre-
sentanza dell’associazione nazionale 
ANPS, associazione nazionale polizia di 
stato di Venezia il sig. Cucciari Angelo. In 
rappresentanza dell’assoc. Frecce trico-
lori e aereonautica militare di Cittadella 
Giovanni Gelain. In rappresentanza del 
US Fontaniva San Giorgio il presidente 
Odone Zorzo. Il consigliere Regionale 
della FIGC Patrik Pitton. People mag. 
Torneo in sicurezza con SOS Altapa-
dovana, ANC Associazione Nazionale 
Carabinieri. I personaggi della Magia 
dei colori con i costumi delle favole che 
hanno animato la giornata facendo le 
foto con i bambini. Emozionante l’esi-
bizione di aereo modellismo del cam-
pione mondiale in carica Luca Pescante 
di Cittadella dell’associazione Rossano 
Model di Fontaniva, che ha tenuto con 
il fiato sospeso tutti i partecipanti per 
le evoluzioni aeree acrobatiche. Molto 
apprezzate le esibizioni canore della 
voce straordinaria della cantante russa 
Yulia Pustovoytova. La squadra dell’Ae-
ronautica si è aggiudicata la E-vent Cup 
(Coppa che viene ceduta di anno in 
anno dalla squadra vincitrice dell’anno 
precedente) vincendo quindi il 7° Tor-
neo delle forze dell’ordine Fair Play, 
spuntandola contro i Cavalieri Crociati 
di Malta arrivati secondi (il 1° e 2° anno 
si è aggiudicata la vittoria la squadra 
dei Vigili del Fuoco, il 3° anno la Poli-
zia Locale, il 4° anno la Polizia di Stato, 
il 5° anno i Vigili del Fuoco, il 6° anno i 
Carabinieri). Abbiamo visto al 3° posto 
la polizia locale, seguiti dai carabinieri. 
Il 5° posto se lo sono aggiudicato i Vigili 
del Fuoco lasciando all’ultimo la Poli-
zia di Stato. A tutti i partecipanti è stato 
consegnato un marmino di carrara con 
un qr code dietro dove potranno trovare 
le foto della giornata. E-vent ringrazia 
tutti i partner sostenitori, tutti collabo-
ratori e volontari per il loro prezioso 
contributo e per la buona riuscita dell’e-
vento e vi dà appuntamento all’anno 
prossimo, sempre la 3° domenica di 
Settembre.

Mattia Sgarbossa, giovanissimo di 
13 anni, ci ha sorpreso l’anno scorso 
con il suo viaggio in bici a Roma con 
il padre Roberto. Quest’anno a giu-
gno i due hanno raggiunto Lourdes 
e poi, verificati i muscoli e lo spirito, 
hanno deciso di continuare la loro 
impresa sulle due ruote, all’insegna 
della curiosità e in perfetta sintonia 
psicologica e sportiva tra padre e 
figlio, fino alla lontana Santiago di 
Compostala, percorrendo il mitico 
Camino di Santiago, meta di pelle-
grinaggi da tutto il mondo. Natural-
mente ci sono riusciti, percorrendo 
ben 2870 in 24 giorni. Mattia e papà 
Roberto ci racconteranno le loro 
emozioni e scoperte mercoledì 12 
ottobre al centro Nicolini, ore 20,30, 
nella serata dedicata al pellegrino 
Bertrando d’Orenga nostro Patrono, 
di cui mostreremo un breve rac-
conto animato, opera di due inse-
gnanti della scuola elementare di 
Fontaniva.

VILLA GALLARATI APERTA PER LA SAGRA 
DEL BEATO BERTRANDO

La sua maglia è bianca e celeste... 
il suo nome è Stefano Bonamin: 50 
anni e 50 salite al Monte Grappa! Ecco 
l’obbiettivo che il ciclista fontanivese 
si era preposto di raggiungere l’anno 
scorso per “festeggiare” il suo cin-
quantesimo compleanno. Da ottobre 
2015 fino a luglio 2016 Stefano ha 
scalato il monte sacro alla patria 
per ben 50 volte soprattutto in bici 
ma anche a piedi, durante il periodo 
invernale. È salito da tutti i versanti 
e con svariate compagnie, con il sole, 
la pioggia e la neve. Tutto il Gruppo 
Sportivo Ciclistico Fontaniva si è unito 

che anche extraeuropee, che hanno 
coinvolto anche diversi soci delle due 
società ciclistiche, hanno sigillato la 
loro amicizia ed il gemellaggio delle 
due società ciclistiche con una lunga 
nuotata in questa vera e propria oasi 
di pace nascosta sul greto del Brenta, 
dall’acqua cristallina, oasi faunistica 
con garzette, cormorani, cigni, aironi 
cenerino e soprattutto una superficie 
natatoria che fa invidia e mille piscine 
all’aperto. Quindi ora è scoccato uffi-
cialmente il gemellaggio - innaffiato 
da un ottimo prosecco - che salda defi-
nitivamente questo simpatico connu-
bio tra la bicicletta e l’ambiente natu-
rale, tra la laguna ed il Brenta, in vista 
magari di nuovo avventure ciclistiche 
da condividere.

FAIR PLAY 2016

Un’altra straordinaria esperienza di vita

per Mattia Sgarbossa 
con papà Roberto

Un uomo solo al comando... sul Grappa!
il giorno del suo compleanno per l’ul-
tima arrampicata per poi festeggiarlo e 
brindare alla sua età e alla sua inedita 
impresa super orgogliosi di averlo tra i 
suoi soci. Bravo Stefano ma basta con 
le chiacchiere e continua a menare!

Gemellaggio Società Ciclistica Pedale Veneziano 
1913 e Gruppo Sportivo Ciclistico Fontaniva
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Dopo l’intenso lavoro estivo di prepara-
zione, la SALF ROAD ALTOPADOVANA 
è scesa in campo ai primi di settembre 
nella stupenda pista di Rovereto (TN) 
per partecipare al 19° Campionato 
Nazionale CSI di Atletica Leggera, una 
delle manifestazioni sportive di mag-
gior rilievo nazionale, con oltre 1500 
atleti iscritti in rappresentanza di 111 
società, di tutte le categorie, dai ragazzi 
ai Master-Veterani. La SALF ROAD 
ALTOPADOVANA ha presentato una 
squadra formata da 30 giovani atleti che 
si sono dati battaglia a suon di meda-
glie. Alla fine sono 8 le medaglie d’oro, 
4 d’argento, 9 di bronzo e molti 4° posti 
per una classifica generale di società 
che ci colloca al 6° posto (meglio dello 
scorso anno) nel panorama atletico 
Nazionale. La squadra femminile, con 
11757 punti, pur migliorando di 1000 
punti dallo scorso anno è arrivata ai 
piedi del podio, facendo anche l’en 
plein nelle staffette 4x100 giovanile e 
assoluta; anche la squadra maschile 
dal 10° posto dello scorso anno si porta 

al 5° posto con 10179 punti. Un ottimo 
risultato se pensiamo che molti nostri 
giovani atleti in gara, erano alla prima 
esperienza di una manifestazione così 
importante. A tutti resterà un grande 
momento di aggregazione e di ami-
cizia. Un GRAZIE A QUANTI si sono 
prodigati perché tutto andasse per il 
meglio, dallo sponsor GALLO-ROAD 
Impresa di Costruzioni, al sostegno 
dell’Amministrazione Comunale ed 
ai genitori - accompagnatori che ci 
hanno affiancato in questa meravi-
gliosa avventura.

Su iniziativa della sezione AIA di Bas-
sano del Grappa, presieduta da pochi 
mesi dal fontanivese Marcello Mez-
zasalma, sabato 25 giugno presso il 
campo sportivo del Patronato PIO X 
si è tenuto il 4° Memorial Marini, per 
ricordare Amerigo Marini, indimenti-
cato arbitro di Fontaniva, prematura-
mente scomparso al mare in vacanza. 
Vi hanno partecipato tre squadre di 
arbitri veneti, sullo stesso campo dove 
spesso Amerigo Marini aveva indos-
sato l’amatissima casacca nera con 
il perentorio fischietto d’ordinanza. 
Allo spirito “mariniano” si ispirano 
ancora i giocatori, i dirigenti e gli 

È costata un’alzataccia mattutina alle 
ore 4,30 ma ciò non ha impedito al 
Vovinam Veneto di riuscire a classi-
ficarsi al secondo posto nella Classi-
fica Finale a Squadre.
Come sempre atleti di Fontaniva si 
sono distinti in varie categorie.

Primi Classificati:
Matteo Securo, Giada Berton, Angelo 
Simioni, Marta Bonaldo, Gaetano 
Faletta, Altea Silvello, Patrick Cocco, 
Claudia Toporau

La sezione AIA ha promosso
il 4° Memorial MARINI

Il Vovinam Veneto secondo in Coppa Italia
Domenica 29 Maggio ad Alessandria

gare di Coppa Italia di Arti Marziali Sino Vietnamite
Secondi Classificati:
Enrico Bisson, Vanessa Cremonese, 
Miriam Simioni, Gaetano Faletta

Terzi Classificati:
Enrico Bisson (2), Cremonese 
Vanessa (2), Pasinato Elia, Claudia 
Toporau (2), Altea Silvello, Miriam 
Simioni, Nicholas Pierobon, Marta 
Bonaldo

A Settembre iniziano i nuovi corsi.
Per informazioni:
Maestro Claudio Zilio 328 9416504

appassionati del calcio fontanivese, 
che quest’anno hanno conquistato 
con sicuro merito la Coppa VENETO, 
e per questo sono stati premiati nel 
consiglio comunale del 14 giugno 
2016 dal Sindaco Lorenzo Piotto 
alla presenza partecipe dell’intera 
amministrazione comunale.

SALF ROAD Altopadovana: ottimo successo al 19° Campionato Nazionale CSI di Atletica Leggera a Rovereto
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Eventi passati, in evidenza

L’ass. GENITORIALITÀ, con la collaborazione 
dell’assessorato alle politiche giovanile e sociali, 
avvierà un corso per diventare bay sitter È il 
secondo corso, il primo attivato in comune grazie 
all’interessamento dell’aex assessore Mary Basso, 
ora l’iniziativa sarà seguita dal nuovo assessore 
Sofia Spiga. Il corso si svolgerà con 32 ore di 
lezioni presso il centro O. Nicolini. I Fontanivesi 
residenti potranno quindi beneficiare di un con-
tributo sulla quota di iscrizione messo a disposi-
zione dall’amministrazione comunale. Alla fine 
saranno selezionate le persone qualificatesi con 
un esame consistente in un colloquio e una prova 
scritta. Il corso sarà tenuto da psicologi, psicote-
rapeute, infermiere e coordinatrici di asilo nido. 
I selezionati potranno fare un percorso di 40 ore 
di tirocinio negli asili nido e le scuole dell’infan-
zia del territorio comunale e quindi iscriversi 
all’Albo Comunale delle BabySitter, accessibile 
alle famiglie e ai servizi interessati, direttamente 
dal sito del Comune. Per iscriversi si può inviare 
una mail a: info@genitorialita.it oppure telefo-
nare al numero: 3935469242.

Per partecipare occorre rivolgersi in biblioteca per 
comunicare l’adesione alle associazioni del Citta-
dellese che da anni organizzano i pullman. Dome-
nica 9 ottobre 2016 partiranno da Piazzale Villa 
Rina di Cittadella alle 5.15. Vieni anche tu per una 
giornata giovane che apre il cuore e apre lo spirito.

Inizio regolare delle lezioni anche per i ragazzi 
di Fontanivetta, nella nuova sede del plesso del 
capoluogo. Gli alunni delle elementari di Fonta-
nivetta hanno potuto riprendere le lezioni con i 
loro insegnanti e nelle loro classi, nell’ala a piano 
terra a loro riservata nel plesso primario del 
capoluogo, in cui sono stati completati in tempo 
utile gli ammodernamenti dei servizi program-
mati nel piano opere pubbliche in vigore. Ad essi 
è stato riservato un pullman per il trasporto sco-
lastico che tiene conto dell’orario differenziato 
concordato tra i docenti, le famiglie e la dire-
zione scolastica.

L’A.Ge., sempre vicina e attenta alla scuola, 
ormai da cinque anni offre BORSE DI STUDIO 
del valore di 100 euro agli alunni meritevoli che 
terminano la secondaria di primo grado con 10 e 
10 lode; riconosce anche un simbolico attestato 
di merito a tutti i ragazzi che terminano con 9. 
Il nostro impegno vuole essere uno stimolo per 
tutti i ragazzi, perché sappiano cogliere l’impor-
tanza della cultura e dell’istruzione, come valori 
indispensabili per il loro futuro e per quello di 
tutta la nostra società. Un incoraggiamento, 
questo, che influenza anche l’operato dei nostri 
docenti, che con passione e entusiasmo accom-
pagnano la “persona alunno” in una crescita 
armoniosa e responsabile durante tutto il primo 
ciclo di studi. Quest’anno sono stati premiati 
quattro ragazzi che hanno conseguito il 10 e 
lode: Beatrice Baggio, Andrea Carli, Elena Figaro 
e Beatrice Violetto. Complimenti! Buon inizio 
del nuovo anno scolastico a tutti gli studenti!

BORSE DI STUDIO da 
A.GE. per la scuola media

Di concerto con la direzione scolastica, l’asses-
sorato alle politiche sociali ha sospeso il progetto 
PEDIBUS, ovvero l’accompagnamento in sicurezza 
di alunni alle sedi scolastiche del capoluogo, fino 
alla conclusione dei lavori concernenti la ristruttu-
razione dell’area-parcheggio a nord del Municipio, 
con il quale saranno rivisti tutti gli accessi, pedo-
nali e veicolari, alle scuole del capoluogo. Il servi-
zio PEDIBUS era stato avviato sperimentalmente 
negli ultimi mesi dell’anno scolastico scorso. Il ser-
vizio riprenderà alla conclusione dei lavori nell’a-
rea retrostante il municipio (febbraio 2017).

Servizio PEDIBUS sospeso

Inizio regolare delle scuolePuoi diventare Baby Sitter 
qualificata grazie al corso comunale!

WIFI LIBERO
aperto dalle ore 7.00
COLAZIONI
APERITIVI
PRANZI VELOCI
HAPPY HOUR con DJ

P.zza Umberto I°, 23 - FONTANIVA
Tel. 0495940855
Facebook: barpalladiofontaniva

NOVITÀ
Colazioni vegane
e per intolleranti

al latte

dei

FONTANIVA

33AMARCIA
Il “GRUPPO PODISTICO FONTANIVESE” organizza la

Comune di Fontaniva
Assessorato allo Sport

PADOVA

DOMENICA 25 SETTEMBRE 2016

BARTANDI

Diego 347 0816401 | Eros 328 3348232
I S C R I Z I O N I  E D  I N F O R M A Z I O N I  “GRUPPO PODISTICO FONTANIVESE” 

Manifestazione podistica ludico motoria non competitiva
a passo libero aperta a tutti di km 6 | 11 | 21
Nuovi percorsi si snodano fra antiche case coloniche e lungo 
gli argini del �ume Brenta
Partenza dalle ore 8.00 alle ore 9.00 dalla zona attrezzata 
“BRENTA VIVA”
(tra i due ponti)
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Sezione Comunale
di Fontaniva

in collaborazione con:

Comitato
Casoni Viva

COSTO ISCRIZIONE:
2,00 € gruppi FIASP
2,00 € singoli tesserati FIASP
2,50 € singoli non tesserati e gruppi spontanei
IL CONTRIBUTO DI PARTECIPAZIONE È DA
CONSIDERARSI COME UNA EROGAZIONE LIBERALE

Comitato
Provinciale

FIASP Padova

Protezione Civile
di FontanivaS.O.S. Associazione Nazionale

Carabinieri

Produzione di accessori per ciclismo
utilizzati dalle maggiori squadre professionistiche

dal 1979

Via Maglio, 26/3 - Fontaniva (PD)

Realizzazione
e Manutenzione Giardini
Autotrasporti conto terzi
Servizio Gru con cestello

Enrico: +39 346 6698679
Pino: +39 335 8438274
Alessandro: +39 388 0607695

LA PRIMA FARMACIA COMUNALE DELL’ALTA PADOVANA

Via Dante, 72 - FONTANIVA - Tel. 049 5941683

Offerte - Consulenza
Professionalità al Vostro Servizio

La Festa dello Sport quest’anno ha avuto un avan-

zo di circa 1.500 € che è stato destinato all’assesso-

rato Pol. Sociali per sostegno di famiglie e persone 

in condizioni di fragilità e svantaggio sociale.


